

Capacitación interinstitucional entre la Sección Criminalística Talca y la Defensoría Penal



Por medio de una capacitación presencial en el recinto de la Sección Criminalística de Carabineros de Talca, con el propósito de fortalecer el trabajo conjunto, promover la formación y establecer vínculos que beneficien a ambas instituciones y la comunidad, se llevó a cabo la actividad junto a personal de la Defensoría Penal Pública.

En ella, se abordó la oferta pericial del LABOCAR, incluyendo, sus funciones y la importancia de su rol en el proceso penal y en la labor de los peritos, destacando los diferentes laboratorios, sus capacidades técnicas y recursos disponibles en todo el país; profundizándose específicamente el área de la Balística Forense, además de la identificación de armas de fuego y municiones, análisis comparativos de proyectiles y vainas y el uso del sistema IBIS (Sistema Integrado de identificación Balística).

Por medio de esta instancia, Carabineros reafirmamos el compromiso de construir alianzas estratégicas que fortalezcan la investigación criminal y promuevan la justicia eficiente, equitativa y respetuosa de los derechos de todos los ciudadanos.